



Boys' Day 2013 KURZBERICHT

Caritas Männerberatung Kärntnen
Dominique Pipal, am 13. 2. 2014

Der Boys' Day in Kärnten

Die Aktivitäten des Boys' Day 2013 in Kärnten können durchwegs als erfolgreich bezeichnet werden. Das hohe Interesse der Zielgruppen und der Öffentlichkeit war sehr erfreulich.

Der Schwerpunkt lag in der Öffentlichkeitsarbeit, insbesondere um unsere Angebote bei den Schulen besser bekannt zu machen bzw. wieder in Erinnerung zu rufen.

Der Boys' Day 2013 in Zahlen

Sehr erfreulich war das rege Interesse an den Burschenworkshops. So konnten 22 Workshops vorwiegend im Herbst rund um den Aktionstag mit insgesamt 212 teilnehmenden Burschen abgehalten werden.

Für das nächste Projektjahr wurde auch schon auf eine mögliche Kombination mit dem Aktionstag bzw. dem Schnupperangebot hingewiesen, welches noch nicht in entsprechendem Ausmaß angenommen wurde.

Außerdem wurde am Boys' Day Aktionstag eine Podiumsdiskussion zum Thema „Zukunft der Sozialberufe für Burschen und Männer“ im Europahaus mit dem sozial engagierten Ex-Profifußballer Gilbert Prilassnig, einem Altenfachbetreuer und regionalen FachpolitikerInnen veranstaltet, die vom Publikum interessiert aufgenommen wurde.

Der unten stehenden Tabelle können Sie entnehmen, wie viele Burschen, Einrichtungen, Schulen und sonstige Personen / Institutionen am Boys' Day 2013 teilgenommen haben.

Tabelle 1: Einrichtungsbesuche /Schnuppertag

	Burschen	Einrichtungen	Schulen
Einrichtungsbesuch (im Klassenverband)	23	2	2
Gesamt	23	2	2

Tabelle 2: Burschenworkshops

	Anzahl Workshops	Anzahl Teilnehmer	Bemerkungen
Burschenworkshops	22	212	An den Schulen abgehalten (überwiegend NMS, aber auch an Gymnasien u. Polytechnische Schulen